



Bericht

Kreismeisterschaft 2020

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 20. Oktober 2019

Spitzenergebnisse im Schützenkreis Marion Müller mit 300 von 300 Ringen

Bei den Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen in der Disziplin KK-100m Auflage und Freihand wurden überwiegend hervorragende Ergebnisse erzielt. „So viele Ergebnisse über 290 von 300 möglichen Ringen über alle Klassen habe ich selten gesehen“, freute sich auch der stellv. Kreissportleiter Benjamin Nölle. Marion Müller von den SpSch. Mittelstadt stellte mit 300 von 300 Ringen einmal mehr ihr Können unter Beweis. Insgesamt waren 130 Sportlerinnen und Sportler am Start. Unterbrochen werden die Meisterschaften am kommenden Wochenende durch den Kreiskrönungsball.



Foto: Schützen beim KK-Schiessen

Bild: Benjamin Nölle